

Les Groupes Adultes dans les musiques actuelles

C'est parce que la plupart des musiques actuelles se révèlent aux travers du jeu en groupe et notamment à travers des représentations scéniques, que nous proposons une formation basée sur une pédagogie peut être plus instinctive, affective ou, l'individu se retrouve au service d'un collectif dans le but de faire naître, vivre et partagé une émotion musicale.

2 styles de répertoires pour les adultes.

Rock & Pop Rock

Un premier groupe d'1 heure avec la construction d'un répertoire plutôt énergique dans un style Rock. C'est un atelier très.. instinctif où concentration et mémorisation vont de pair avec l'énergie que doit être capable de fournir chaque instrumentiste.

Jazz & musiques de films

Un second groupe d'1 heure également avec cette fois la construction d'un répertoire plus jazzy avec des incursions dans les musiques de films. C'est un atelier plus posé où l'écriture et l'écoute des autres est très présente tout en donnant beaucoup d'importance à l'interprétation des oeuvres.

Il reste la possibilité pour les plus motivés de faire des vas et viens entre les deux groupes.

Nous aurons, également lors de représentation, de concert, à nous familiariser avec le jeu sur scène et les techniciens du spectacle qui s'y rattachent (sonorisateur, éclairagiste, metteur en scène..etc).

Il vous reste à noter que tous les ateliers de groupes demande un maximum d'engagement et un... maximum de travail personnel !

